



POR CALLO DE HACHA
@CALLODENACHA

Fuera máscaras ¿Es Rosa Icela?

Al puro estilo de "Es Claudia", aparecieron bardas pintadas con la frase "Es Rosa Icela", dejando claro que la secretaria de Seguridad

Pública y Ciudadana sería la posible aspirante a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México en las elecciones de 2024.

La frase puede leerse en diferentes puntos de la ciudad, especialmente en la Alcaldía Venustiano Carranza, cerca del recinto legislativo de San Lázaro. La figura de la encargada del gabinete de Seguridad ha cobrado relevancia en los últimos días. Primero, el presidente López Obrador la designó como Zar del fentanilo para atender la problemática en conjunto con la encargada de seguridad de Estados Unidos. Esto, después del anuncio de los congresistas del país vecino de combatir a los cárteles del narcotráfico en territorio mexicano. Luego del incendio de la estación migratoria del INM en Ciudad Juárez, Chihuahua, que terminó con la vida de 40 personas, Rosa Icela fue la comisionada a ser la vocera del tema.

Evidentemente en torno a seguridad y estado de salud de los migrantes afectados, siendo una de las figuras del gabinete más conocidas. Hasta el momento Rosa Icela Rodríguez no ha expresado públicamente sus intenciones para ser candidata a la jefatura de gobierno de la CDMX, pero lo podemos sospechar.

En diversas encuestas, Rosa Icela Rodríguez, identificada públicamente como una funcionaria leal al presidente Andrés Manuel, incluso desde que ocupó el gobierno del entonces Distrito Federal, ha aparecido en encuestas sobre posibles aspirantes a la

jefatura de Gobierno, aunque ocupa el tercer o cuarto sitio. En el primero aparece el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch. Un estudio indica que rumbo al 2024, Morena y sus aliados PVEM y PT suman 50 por ciento, mientras que PAN, PRI y PRD suman 42 por ciento, 8 puntos detrás del bloque oficialista y un punto menos de lo que registraron juntos en febrero. Por su parte, el senador Ricardo Monreal, quien hasta ahora se mantiene en el plan de competir por la candidatura de Morena para la Presidencia, pero ha sido mencionado como una opción también para la Ciudad de México, obtiene 28 por ciento de opinión favorable, arriba de Martí Batres, con 24 por ciento, y de Santiago Nieto, con 21 por ciento. En lo que respecta a la oposición, Xóchitl Gálvez se mantiene en la delantera. Quien también ha manifestado su deseo de buscar la candidatura presidencial de la alianza Va por México y por primera vez aparece entre las opciones para la CDMX es el priista Adrián Rubalcava, con una opinión favorable de 23 por ciento. Los panistas Santiago Taboada, Lia Limón y Kenia López Rabadán obtuvieron 22, 21 y 19 por ciento de opinión positiva respectivamente, muy por debajo de Morena.

Recordemos que en 2022, en diferentes estados de la República, así como en la Ciudad de México, también aparecieron bardas pintadas con la leyenda "#EsClaudia". Dicha situación alertó al Instituto Nacional Electoral quien pidió a la Jefa de Gobierno que se deslindara de las pintas. Además, tuvo que hacer un llamado a sus simpatizantes para que frenen los "actos anticipados de campaña". Las pintas pro Sheinbaum se encontraban también en la Alcaldía Venustiano Carranza, ¡Ay, cuánta casualidad!

PD: ¿Será que la jefa de Gobierno ya tiene también a su favorita para sucederla?